



Essentiel pour se renforcer et se stabiliser



Le « Jardin d'hiver » est ouvert.

© Armée du Salut en Autriche / Libre de droits

Le lieu de rencontre «Wintergarten» de l'Armée du Salut en Autriche offre un espace de vie sécurisé pour les gens en difficulté psychique.

Une évaluation de Wiener Wohnungslosenhilfe (Association viennoise d'aide aux sans-abris) au en 2012 a montré que 39% de toutes les personnes interrogées sont touchées par des troubles psychologiques et spirituels. De plus, 30% ont déclaré qu'ils étaient touchés par une dépendance, qui est également classée comme maladie mentale. Dans la pratique, l'Association viennoise d'aide aux sans-abris remarque une augmentation du nombre de malades au niveau psychologique.

Une particularité importante de l'offre soutenue par le Fonds social viennois est l'étendue de l'offre d'accompagnement. Les personnes souffrant de troubles psychologiques ont besoin de temps pour se remettre sur pied, par exemple pour commencer un traitement. Ils affirment qu'ils manquent avant tout d'espace de vie, d'intimité et d'occasions de se retirer.

Participation et codétermination

C'est là qu'intervient l'unité Intensiv Betreute Wohnen (Logement accompagné intensif) de l'Armée du Salut, qui offre un espace de vie à l'abri : le Tagestreff Wintergarten (Centre de rencontre de jour Jardin d'hiver), dans le quartier Stüwer à Vienne. Là, les résidents peuvent se rencontrer sans contrainte de consommation. La réunion offre la possibilité de s'exprimer, par exemple lors de la préparation de la réunion journalière ou lors d'excursions. L'objectif est l'inclusion sociale.

« Être sans-abri est un lourd fardeau pour les personnes touchées. Pour les personnes qui doivent également faire face à une maladie psychique, des endroits sécurisés sont essentiels pour se renforcer et se stabiliser. Avec cette nouvelle offre, l'Armée du Salut en Autriche apporte une contribution importante à la prise en charge des personnes sans domicile fixe atteintes troubles mentaux. Avec le soutien du Fonds social viennois, l'offre sera encore élargie », a déclaré Anita Bauer, directrice du Fonds social viennois, lors de l'inauguration du « Jardin d'hiver ».

Auteur

Karolina Oldakowska, Relations publiques de l'Armée du Salut en Autriche

Publié le

28.6.2019